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石田会長の時間 

本日の進行 (12：30) 

年次総会・役員･クラブ奉仕関係 

上半期報告・下半期計画発表 

―次回のお知らせ― 

12 月 12 日 (12：30) 

奉仕プロジェクト各委員会 

上半期報告・下半期計画発表 

(役員･クラブ管理運営関係) 
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今月はロータリー財団月間ですが、会員の

皆様には多額のご寄付を頂き、ご協力有難うございました。 

ロータリー財団の使命は、ロータリアンの寄付により、人々

の健康状態を改善し、教育への支援を高め、貧困を救済する

ことを通じて、世界理解、親善、平和を達成できるようにす

ることです。重点分野としては、持続可能な成果をあげられ

る次の 6 つの分野に重点を絞って活動しています。 

•平和の推進 •疾病との闘い(エンド・ポリオ) •きれいな水

の提供 •母子の健康 •教育の支援 •地元経済の成長 

これらの目標の達成のためにロータリー財団より当第

2780 地区へ補助金プログラムとして地区補助金 10 万ドル、

グローバル補助金 10 万ドルが今年度より支給されています。

第 2780 地区では地区補助金は、国内の人道的プロジェクト

(社会奉仕活動や災害復興支援活動など）の活動のため、グロ

ーバル補助金は、海外での社会奉仕や災害救済活動、そして

一部は財団奨学生の奨学金に使われています。 

私たちは現在、次年度会長幹事と共に次年度の意義ある社

会奉仕活動の為に、地区補助金を申請する準備をしています。

活動内容としては、例年参加をしている逗子市民祭りにおい

て東日本大震災被災者支援キャンペーンを行い綿菓子やポッ

プコーンを提供して募金活動をし、青少年交換学生 OB/OG

が組織しているボランティア団体「ぼちぼちいこカー」と共

に、東日本大震災で多大なる被害を被った福島県南相馬市の

仮設住宅で暮らしている高齢者を元気づけ希望を持って自立

した活力ある生活ができるようにする事を目的とし計画して

います。 

活動内容として先ず次年度は、震災によって田畑を失った

農家の方々や仮設住宅で運動不足になっている高齢者の方々

に小規模な農園と農機具を提供し、地元自治会の皆さんと

我々ロータリアンとぼちぼちいこカーの皆が一緒になって協

力し合い被災者をサポートする事になります。 

また仮設住宅で永く暮らしている方々には生活相談等、心

のケアもしていきたいと考えています。この奉仕プロジェク

トは継続事業として現地の方々のニーズが無くなるまで続け

ていこうと思います。 

次年度の社会奉仕活動になりますが、皆様のご理解とご協

力をお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

─ 250７回 例会記録     2013 年 11 月 28 日 ─ 

「Ｌｅｔ‘ｓ ｒｅａｌｉｚｅ Ｒｏｔａｒｙ !！｣ 

会 長◆石田 隆 

会長ｴﾚｸﾄ◆藤吉一哉 

副会長◆村松邦彦 

   ◆橘 克巳 

幹 事◆岡本 久 

ＳＡＡ◆福嶋謙之輔 

会 計◆市川 浩 

直前会長◆岩瀬浩人 

会報委員長◇宝子山泰久 

例会日：第 1･2･4木曜日 12:30 

第 3木曜日 18:30 

第 5木曜日 18:00 

例会場：「カンティーナ」 

逗子市新宿 1-3-35 

TEL：046-870-6440 

事務所：逗子市逗子 1-9-26 

萬屋ビル 2Ｆ 

TEL＆FAX：046-873-0226 

【出席報告】会員数 48 名（出席免除 6 名） 出席数 22 名：出席率 48.88%  前回修正出席率 67.44％ 

報告：・青少年交換来日学生ｵﾘｴﾝﾃｰｼｮﾝ 12/7(土)9:00～ 

・米山学友国際交流会 12/14(13:30)～梅の里ｾﾝﾀｰ 

・ｲﾝﾀｰｱｸﾄ第 1 回新世代交流ボーリング大会 1/19(日)江ノ島 

★伊豆大島・ﾌｨﾘﾋﾟﾝの台風被害への義捐金：２回の例会で会員

からの浄財は 54,000円+ｸﾗﾌﾞからの拠出で 96,000円を地区に送金。 

11 月 22 日（いい夫婦の日）
に行われた、昌美さんとの結婚
を祝う集い。26 人編成のオーケ
ストラをバックに、自ら変幻自
在なパフォーマンスを披露の村
田会員。さて、歳の差は？？？ 

末永くお幸せに！ 



 

 

最近、尖閣諸島の問題が、中国に

よる一方的な航空識別区域の設定

で、緊張を増しています。そんな中

国の南のごく一部が香港です。 

香港は、第二次大戦時は日本領、

大戦前後はイギリス領として、古く

から貿易の拠点として国際的にオ

ープンな都市でした。1997 年に

中国に返還されて、現在は特別行政区として存在しています。 

香港は一国二制度と言われています。一国二制度や中国・

香港の違いが、分かりやすいのはインターネット環境です。大

陸では、Facebook、YouTube、Twitter は見られません。

“ダライラマ”という言葉は検索もできません。一方、香港

では日本と同じように何でも自由に見ることができます。 

このように香港は、自由な環境ですが、最近は大陸からの

圧力が強く、行政トップが大陸の息のかかった人物になり、

民衆による大規模デモ等の抗議行動が起きています。香港人

にとっては、尖閣問題より本土からの圧力の方が大問題なの

です。 

香港は、その歴史から日本との付き合いも長く、香港の人

は、日本食レストランで日本食を食べ、日系スーパーで買い

物をします。スーパーにあるスナック菓子の８割は日本製で

すし、北海道フェアが開催されて富良野牛乳なども売ってい

ます。それだけ日本に親しみを持っているのです。 

私の活動は、“香港でコンクールを開催し、入賞者を逗子

に招待して演奏会を開く”、というものです。外務省が後援

についていますが、全くコネクションがないところから、直

接、外務省に電話で交渉し、苦闘の末に後援を取り付けまし

た。 

なぜ、クラシック音楽と香港を国際交流の題材にしたの

か？ それは、音楽家の友人がいてクラシック音楽が身近だ

ったこと、以前より香港大学と歯周病やインプラント治療の

共同研究をしており、同級生も香港大学に留学して協力を得

やすい環境だったからです。私は、日中の政治対立から遠く

離れて国際交流をしています。香港では日本でお世話になっ

たからと、食事をご馳走になることもあります。しかし、時

には政治による影響もあり、国際交流は難しいと実感します。 

クラシック音楽は、もともと欧州文化でありながら、今や、

アジア人によるアジア人のためのアジア人の文化として成

立していて、香港でも日本でも同じ文化認識です。本来アジ

アの地方文化ではないからこそ、誰もが偏りなく接すること

ができます。国際交流では、対等なネットワークを作ること

が基本とされ、それが可能なのがクラシック音楽です。この

活動には、在香港日本国総領事館や、香港日本人倶楽部にも

熱心にご後援頂き、多大なご支援を頂くことが出来ました。 

単に、日本のアニメを見ても、日本食を楽しんでも、それ

が日本の本当の姿を知ることにはなりません。“謙譲の美徳”

とか、“規律ある社会”とか、“他者に対する自然な思いやり”

などを実際に体験することが大事であり、香港の子供達にと

って、“最初に海外で演奏したのが、日本の逗子だった”と

いう思い出が、日本の小さなファンを作り上げるのです。こ

の活動が、香港の子ども達の心に、逗子という小さな街を、

一生刻むことになる。この積み重ねが国際交流だと考えてい

ます。 

また、この活動が、湘南のクラシック文化育成の一助にな

ればとも考えています。湘南地域の音楽をやっている子供達

に良い刺激になり、国際的な視点を持つきっかけになれば嬉

しいです。 

この国際交流を通じて、30 年後には、香港により多くの

日本ファンが増えることを期待して、また来年も頑張ろうと

考えています。今後とも、皆様のご支援、ご協力を宜しくお

願いします。 

 

■ニコニコＢＯＸ  本日合計￥ ３９．０００  累計￥ ９６９．０００   

徳永君…本日はよろしくお願いします。 

石田君…米山・R 財団寄付、よろしくお願いします。 

岡本君、桐ケ谷君、市川君、山口君、菊池君、服部君…徳永

さん、卓話よろしくお願いします。 

大野君…徳永会員、卓話楽しみです。よろしくお願いします。 

臼井君、草柳君…卓話よろしく。期待しています。 

宝子山君…国際派の若武者・徳永会員、アジアの未来を語る

卓話楽しみです。 

矢部(光)君…政治ではアジアの隣国とは難しい現実ですが

音楽で繋がる心でアジアの平和を！ 

矢部(房)会員…徳永会員卓話お願いします。皆様伊豆大島、

フィリピン台風被害復興支援お願いします。 

毛利君…約 20 年前設計監理した、フィリピン・タクロバン

の学校が無事で感謝されています。 

村田君…大迷惑でした！ごめんなさい。 

長野君…村田さん、おめでとうございます。末永くお幸せに！！ 

安藤君…例会をぽけしないように今朝 7 時の ANA で神戸

より帰逗。 

鈴木(安)君…寒さと共にふところも寒し。 

山本(三)さん…南西の強風、流れてくるのは 76 億のコカイ

ン、何かもっと期待します。 

村松君…風邪にたたられ不義理を重ねました。結婚記念日の

お祝い有難うございます。 

桐田君…ものすごく嬉しい事あったんですが、忘れました。 

 

担当：服部 城太郎 


